Naciones Unidas $E_{C.2/2014/2/Add.27}$



Consejo Económico y Social

Distr. general 2 de abril de 2014 Español Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Continuación del período de sesiones de 2014

19 a 28 de mayo y 6 de junio de 2014

Informes cuadrienales sobre el período 2008-2011 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Adición

Índice

		Página
1.	Alulbayt Foundation	2
2.	Federación Europea de Estudiantes Universitarios Mayores	3
3.	Centro de Información y Capacitación en Derechos Humanos	4
4.	Links Incorporated, The	6
5.	Mahila Dakshata Samiti	7
6.	Mountain Institute, The.	9
7.	Nigeria-Togo Association.	11
8.	Non-Governmental Organisations' Coordinating Committee	13
9.	One World Trust	15
10.	Planetary Association for Clean Energy	17
11.	Organización Mundial de Antiguos Alumnos de la Educación Católica	19





1. Alulbayt Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

La Alulbayt Foundation es la oficina de Londres de los centros internacionales del gran Ayatolá Sistani. La organización se fundó en 1991 y se registró en el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte con la Comisión de Obras de Beneficencia para Inglaterra y Gales.

Objetivos y propósitos de la organización

Estrechar los lazos de las distintas culturas de la comunidad islámica, programas para implantar mejores colaboraciones cívicas, comités de supervisión de mujeres, así como actividades comunitarias localizadas, iniciativas que se han expandido con otros centros regionales, oficinas públicas, organizaciones ministeriales e instrumentos del tercer sector. Mejorar las relaciones con las fuerzas del orden locales estatales, fundaciones médicas y organismos científicos para establecer mejores prácticas laborales en las regiones dentro del ámbito de actuación de la ONG.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna reunión.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó cooperación alguna.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha indicado ninguna actividad.

Información adicional

La ONG ha participado en la preservación y la conservación de manuscritos, producciones teatrales artísticas, grupos de debate culturales, actividades de conmemoración y talleres terapéuticos y de asesoramiento, y ha pedido diplomacia a la hora de resolver conflictos regionales.

2. Federación Europea de Estudiantes Universitarios Mayores

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996

Introducción

La Federación Europea de Estudiantes Universitarios Mayores (EFOS) promueve la formación y los estudios universitarios en las personas de edad junto con las generaciones más jóvenes para darles la oportunidad de tolerarse, conocerse y comprenderse, y garantizar el acceso a la universidad a personas de edad cualificadas y adecuadas cuando su vida profesional se acaba. Su sede se encuentra en Viena (Austria).

Objetivos y propósitos de la organización

La EFOS da a conocer los problemas de formación a través de la participación en debates científicos y el desarrollo de la productividad intelectual de las personas mayores, la mejora de su capacidad de autoayuda en la vejez, de su independencia y de su calidad de vida, ayuda a crear programas de educación permanente y desarrolla nuevos conceptos y modelos de estructura y funcionamiento para dichos sistemas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha participado en el Comité de ONG sobre el Envejecimiento de las Naciones Unidas. Ha distribuido recomendaciones del Plan de Acción Internacional de Madrid sobre el Envejecimiento (2002) entre todos sus miembros y ha contribuido, con su apoyo y participación, a cumplir con los objetivos del Plan de Acción Internacional de Madrid sobre el Envejecimiento.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La EFOS ha participado en la Conferencia ministerial sobre el envejecimiento de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (CEPE) celebrada en Viena (Austria) los días 19 y 20 de septiembre de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó cooperación alguna.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha indicado ninguna actividad.

14-28762 3/19

3. Centro de Información y Capacitación en Derechos Humanos

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

El Centro de Información y Capacitación en Derechos Humanos se estableció en noviembre de 1995 como organización no gubernamental reconocida por la República del Yemen. Es una organización sin fines de lucro que trabaja a nivel local y regional. Su objetivo es una sociedad en la que los principios y los valores de los derechos humanos prevalezcan y en la que se permita la participación efectiva de la sociedad civil para llevar a cabo cambios en el Yemen y la Región Árabe.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo general de la organización es fomentar la sensibilización sobre los derechos humanos, promover y defender el concepto de derechos humanos, facilitar servicios de conocimiento e información relacionados con dicho concepto y proporcionar formación a activistas de derechos humanos. Es una organización voluntaria y educativa.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha contribuido a preparar informes de gobiernos paralelos en la Región Árabe en relación con las violaciones de derechos humanos. También se ha ocupado de muchas de las actividades que ha llevado a cabo la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) en el Yemen. Ha desarrollado activamente actividades con ocasión del Día Internacional de los Derechos Humanos, de 2008 a 2011.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- 1. 56° período de sesiones, Comité de los Derechos del Niño, Ginebra, 17 de enero a 4 de febrero de 2011.
- 2. 48º período de sesiones, Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, Ginebra, 17 de enero a 4 de febrero de 2011.
- 3. Décimo período de sesiones, Examen Periódico Universal, Ginebra, 24 de enero a 4 de febrero de 2011.
- 4. 15º período extraordinario de sesiones sobre la situación de los derechos humanos en Libia, Consejo de Derechos Humanos, Ginebra, 25 de febrero de 2011.
- 5. 16º período ordinario de sesiones, Consejo de Derechos Humanos, Ginebra, 28 de febrero a 25 de marzo de 2011.
- 6. Quinto período de sesiones, Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, Ginebra, 11 a 15 de abril de 2011.

- 7. 16º período extraordinario de sesiones sobre la situación de los derechos humanos en la República Árabe Siria, Consejo de Derechos Humanos, Ginebra, 29 de abril de 2011.
- 8. 46° período de sesiones, Comité contra la Tortura, Ginebra, 9 de mayo a 3 de junio de 2011.
- 9. 11º período de sesiones, Examen Periódico Universal, Ginebra, 2 a 13 de mayo de 2011.
- 10. 46° período de sesiones, Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, Ginebra, 2 a 22 de mayo de 2011.
- 11. 57º período de sesiones, Grupo de Trabajo anterior al período de sesiones, Comité de los Derechos del Niño, Ginebra, 7 a 11 de febrero de 2011.
- 12. 17º período ordinario de sesiones, Consejo de Derechos Humanos, Ginebra, 30 de mayo a 17 de junio de 2011.
- 13. 57º período de sesiones, Comité de los Derechos del Niño, Ginebra, 30 de mayo a 17 de junio de 2011.
- 14. 58° período de sesiones, Comité de los Derechos del Niño, Ginebra, 19 de septiembre a 7 de octubre de 2011.
- 15. 18º período ordinario de sesiones, Consejo de Derechos Humanos, Ginebra, 12 a 30 de septiembre de 2011.
- 16. 12º período de sesiones, Examen Periódico Universal, Ginebra, 3 a 14 de octubre de 2011.
- 17. 50° período de sesiones, Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, Ginebra, 3 a 21 de octubre de 2011.
- 18. 59° y 60° grupo de Trabajo anterior al período de sesiones, Comité de los Derechos del Niño, Ginebra, 10 a 14 de octubre de 2011.
- 19. 103° período de sesiones, Comité de Derechos Humanos, Ginebra, 17 de octubre a 4 de noviembre de 2011.
- 20. 47° período de sesiones, Comité contra la Tortura, Ginebra, 31 de octubre a 25 de noviembre de 2011.
- 21. Primer período de sesiones, Comité contra la Desaparición Forzada, Ginebra, 31 de mayo de 2011.
- 22. 47º período de sesiones, Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, Ginebra, 14 de noviembre a 2 de diciembre de 2011.

14-28762 5/19

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Centro de Información y Capacitación en Derechos Humanos ha cooperado con la oficina regional del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en el Yemen con su programa de gestión de buena gobernanza en los países árabes. Se han implementado espacios seguros para programas infantiles junto con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en las zonas en conflicto en el Yemen. La ONG ha contribuido a la misión del ACNUDH en la evaluación de la situación de los derechos humanos en el Yemen en 2011. Asimismo, la ONG ha compartido coordinación y cooperación con el ACNUDH en Ginebra, así como sus Oficinas en Beirut y Doha para prestar asistencia en el logro de objetivos humanitarios comunes.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha llevado a cabo actividades en relación con los ODM:

- 1. La creación de una coalición de organizaciones no gubernamentales yemeníes para combatir la pobreza.
- 2. La contribución al manual para parlamentarios de los Objetivos de Desarrollo del Milenio de la Comisión Económica y Social para Asia Occidental (CESPAO).
- 3. La contribución al "Informe Social Watch: Evaluación de la evolución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en la Región Árabe" para 2010 y 2011.

Información adicional

El Centro de Información y Capacitación en Derechos Humanos ha establecido una red regional para activistas de derechos humanos en los Estados del Golfo y la Península Árabiga (Yemen, Arabia Saudita, Kuwait, Bahrein, Qatar, Emiratos Árabes Unidos y Omán). Es una red regional que mejora el papel de los activistas y la sociedad civil en dichos países. La organización ha agrandado su ámbito de trabajo en el Oriente Medio y ampliado sus relaciones con otras ONG. El Centro también es Observador en la Liga de los Estados Árabes.

4. Links Incorporated, The

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

The Links Incorporated es una organización nacional de servicios para la mujer que cuenta con más de 11.000 socias y 275 secciones localizadas en 41 estados, como el Distrito de Columbia (DC) en los Estados Unidos de América, Nassau (Bahamas), Frankfurt (Alemania) y Sudáfrica. Su sede se encuentra en Washington D.C.

Objetivos y propósitos de la organización

Los programas transformativos y el impacto sobre las vidas de las personas son los pilares de The Links Incorporated, ya que promociona y celebra el compromiso de los trabajos comunitarios. The Links Incorporated desarrolla y proporciona programas pertinentes para el bien de la comunidad. Se estructura y administra a través de varios aspectos: servicios para la juventud, educación, salud, servicios y tendencias nacionales, artes y servicios y tendencias internacionales que incluyen representantes de las organizaciones no gubernamentales ante las Naciones Unidas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la organización se ha centrado en proporcionar suministros educativos y sanitarios a Liberia, Ghana y Haití. Ha patrocinado cuatro escuelas en Liberia. La ONG también celebró el Día Mundial de la Salud el 7 de abril.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se especificó participación alguna.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó cooperación alguna.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Para mejorar la salud materna, The Links Incorporated ha construido tres casas maternas en Liberia en colaboración con la organización de desarrollo "Africare" para facilitar partos seguros y limpios. Se ha promovido la sensibilización sobre asuntos clave en relación con la maternidad sin riesgos en los Estados Unidos de América e internacionalmente. Las secciones de The Links Incorporated han distribuido más de 5.000 equipos de supervivencia a las mujeres en Haití.

5. Mahila Dakshata Samiti

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996

Introducción

Mahila Dakshata Samiti se estableció en enero de 1977 para convertirse en una fuerza impulsora para el empoderamiento de la mujer y la lucha por la igualdad. Está comprometida con la causa de las mujeres y los niños, principalmente, y con los más desfavorecidos y desamparados en la India.

14-28762 7/19

Objetivos y propósitos de la organización

Su misión es ayudar a las mujeres en situación precaria y levantarles su autoestima a través de un enfoque cuádruple consistente en salud, educación, igualdad y empoderamiento para que puedan tener una vida digna. La ONG pretende lograr sus objetivos:

- 1. Proporcionando servicios de asesoramiento a mujeres y familias
- 2. Proporcionando un abrigo temporal y gratuito en la casa de estancias cortas de Snehalaya
 - 3. Prestando asistencia letrada gratuita a los pobres
- 4. Proporcionando educación y alimentación a los niños de las familias más desfavorecidas de la sociedad
 - 5. Fomentando la alfabetización de adultos a través de sus centros
- 6. Prestando atención médica a los pobres tanto en zonas urbanas como rurales
 - 7. Empoderando a la mujer a nivel político, económico, social y cultural
- 8. Organizando seminarios/talleres sobre cuestiones relacionadas con las mujeres, los niños, el consumo, la educación y la medicina
- 9. Fomentando la sensibilización entre las mujeres sobre sus derechos y otras cuestiones
- 10. Erradicando el sistema de dote que está profundamente enraizado en la sociedad

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La ONG ha organizado acontecimientos paralelos en el Foro de ONG durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en Nueva York durante el período sobre el que se informa.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- 1. 52º período de sesiones, Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 25 de febrero a 7 de marzo de 2008.
- 2. 53º período de sesiones, Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 2 a 13 de marzo de 2009.
- 3. 54° período de sesiones, Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 1 a 12 de marzo de 2010.
- 4. 55º período de sesiones, Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, 22 de febrero a 4 de marzo de 2011.
- 5. Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, Río de Janeiro, 20 a 22 de junio de 2012.

6. Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo, Doha, 29 de noviembre a 2 de diciembre de 2008.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La ONG ha trabajado junto con las oficinas de ONU-Mujeres, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) en Asia Meridional a nivel de país sobre varias cuestiones como la conmemoración del Plan de Acción de Beijing. La ONG ha organizado cada dos años junto con UNIFEM (posteriormente ONU-Mujeres) actividades sobre el proceso de planificación de la incorporación de la perspectiva de género, la presupuestación con perspectiva de género y la auditoría de género.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La ONG ha organizado reuniones consultivas sobre la dimensión de género de los ODM. La organización ha llevado a cabo varios seminarios, talleres y reuniones sobre cuestiones pertinentes relativas a las mujeres, los niños, las personas de edad, el medio ambiente y las actividades previstas para celebrar el Día Internacional de la Mujer el 8 de marzo.

6. Mountain Institute, The

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

The Mountain Institute es una organización no gubernamental dedicada a promocionar el desarrollo sostenible de las montañas a nivel mundial con proyectos en los Montes Apalaches en el oeste de los Estados Unidos de América, en los Andes, en las montañas de la región del Hindu Kush en el Himalaya y en otras cordilleras, a través de sus oficinas en Washington D.C. (Estados Unidos de América), Lima (Perú) y Katmandú (Nepal).

Objetivos y propósitos de la organización

El instituto trabaja en regiones montañosas junto con comunidades locales, sociedad civil, organizaciones y gobiernos para conservar el medio ambiente, respaldar servicios ecológicos, proteger culturas y mejorar los medios de vida de las comunidades, especialmente en relación con las cuestiones de género, los pueblos indígenas y los grupos desfavorecidos. Los objetivos se logran a través de creación de capacidad, investigación aplicada, ayuda para la subsistencia, apoyo a las políticas, planificación y fortalecimiento de la gobernanza.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

14-28762 9/19

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha contribuido a la labor de las Naciones Unidas:

- 1. Mejorando la gestión de los recursos naturales para beneficiar a las comunidades pobres que viven en las montañas y abordando la equidad de género. El trabajo relacionado ha incluido la entrega de alimentos a más de 200.000 personas en zonas remotas de Nepal.
- 2. Reduciendo el peligro de riesgos naturales en las regiones montañosas a través de la ciencia, el asesoramiento a las comunidades y las medidas de mitigación.
- 3. Reforzando la adaptación y la resiliencia al cambio climático en las regiones montañosas a través de la ciencia, los conocimientos tradicionales, el asesoramiento a las comunidades, la creación de capacidad y la mejora de la gobernanza y de la planificación.
- 4. Preservando la diversidad y el patrimonio culturales y biológicos de las montañas a través de la mejora de la gestión de las zonas protegidas, la regeneración y la empresa sostenible.
- 5. Promocionando la educación secundaria y universitaria medioambiental en las comunidades que viven en las montañas.
- 6. Informando sobre la importancia de las montañas para la sostenibilidad mundial al público seleccionado.

La ONG también ha celebrado el Día Internacional de las Montañas el 11 de diciembre.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- 1. Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, Río de Janeiro, 20 a 22 de junio de 2012.
- 2. 17^a Conferencia de las partes. Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, Durban (Sudáfrica), 4 de diciembre de 2011. Participación en un acto paralelo.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La cooperación ha incluido ser miembro de la Alianza para las Montañas dependiente de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). Los representantes de la ONG han contribuido al documento final de Río+20 "El futuro que queremos", particularmente a los párrafos 210, 211 y 212. Las contribuciones han incluido la coautoría o ayuda en el desarrollo de dos documentos fuente:

1. Preparación de "Desarrollo sostenible de las regiones montañosas, economía verde e instituciones: De Río 1992 a Río 2012 y más allá", Informe Mundial (2012), como parte de la Alianza para las Montañas dependiente de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

2. Ayuda a la redacción del proyecto de informe normativo "¿Por qué las montañas son importantes para América del Norte?" como parte de la Alianza para las Montañas dependiente de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura.

La ONG ha sido un asociado en la ejecución del Programa Mundial de Alimentos (PMA) desde 2008 para distribuir 5.000 toneladas métricas de arroz a comunidades aisladas del oeste de Nepal que han alimentado a más de 200.000 personas. The Mountain Institute también ha redactado un proyecto de propuesta para el programa del Patrimonio Mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) para declarar la montaña Suleiman Too sitio del Patrimonio Mundial en Kirguistán en 2009.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

- 1. Las contribuciones al primer ODM han incluido trabajar con 10.000 agricultores pobres en Nepal para duplicar los ingresos domésticos a través del cultivo de plantas medicinales y aromáticas. La ONG ha distribuido 5.000 toneladas de arroz entre 2008 y 2011 para reducir el hambre de más de 200.000 personas.
- 2. Las contribuciones al séptimo ODM han incluido fortalecer la gestión de las zonas protegidas nacionales, así como de las reservas municipales, en la Cordillera Blanca del Perú y alrededor del Monte Everest en Nepal. Asimismo, en Nepal, la ONG ha trabajado con 80 grupos de usuarios forestales en más de 190.000 hectáreas de bosques comunitarios y nacionales, reduciendo la pérdida de diversidad biológica y protegiendo los recursos hídricos de las montañas.

Las actividades de la organización también han respaldado la agenda para el desarrollo global mediante actividades de promoción y difusión.

Información adicional

La organización está desempeñando un papel cada vez más proactivo y de apoyo en el programa global sostenible de las zonas montañosas a través de la Alianza para las Montañas dependiente de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura.

7. Nigeria-Togo Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

La Nigeria-Togo Association es una organización no gubernamental (ONG) sin fines de lucro creada para dar respuesta a las aspiraciones socioeconómicas y culturales de las poblaciones de la subregión de África occidental.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos y propósitos de la organización, entre otros, son promover la paz entre nuestros pueblos; luchar por el bienestar de la humanidad; luchar por la erradicación de la pobreza; luchar contra el contrabando de personas; promover las relaciones económicas y culturales entre los países de la subregión; y acercar las actividades de las Naciones Unidas a nuestras poblaciones.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

Organización de seminarios y talleres sobre las actividades de las Naciones Unidas; sensibilización de las poblaciones de la subregión sobre las publicaciones de las Naciones Unidas en relación con las cuestiones relativas al contrabando de personas, la erradicación de la pobreza, el fortalecimiento del poder económico de las poblaciones; la lucha contra el VIH/SIDA, la erradicación de las enfermedades endémicas y la educación.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La ONG ha participado en el séptimo período de sesiones, Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas de las Naciones Unidas, Nueva York, 21 de abril a 2 de mayo de 2008.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización tiene acuerdos de trabajo con el Centro de Información de las Naciones Unidas en Lagos (Nigeria), lo que permite a los miembros de la organización educarse con los documentos del Centro y dotarse de información sobre la actualidad de la sede de las Naciones Unidas y sus órganos.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En el marco del logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, la ONG ha organizado en Lomé (Togo), del 8 al 10 de abril de 2012, una reunión sobre el tema "Fortalecimiento de las Poblaciones Rurales para el Desarrollo". Seis países de África Occidental (Benin, Burkina Faso, Côte d'Ivoire, Ghana, Nigeria y Togo) han participado en esta reunión. Los seis países participantes han presentado cada uno dos informes en ámbitos distintos: la agricultura, la salud, la infraestructura rural, la educación y el medio ambiente. Al final de estos tres días de trabajo sobre las cuestiones citadas, se ha llegado a las conclusiones siguientes:

- 1. Prever una financiación adecuada para el desarrollo de una agricultura mecanizada y una seguridad alimentaria;
- 2. dotar a las zonas rurales de centros de salud y de los medicamentos necesarios;
- 3. instar a los gobiernos a destinar los fondos necesarios para el desarrollo de infraestructuras rurales, como electricidad, agua potable, redes de comunicación, mercados, etc.;

- 4. buscar capitales privados para invertir en los niveles educativos como complemento al programa de los gobiernos;
- 5. explotar los recursos forestales con el fin de preservar la fauna y la flora de las especies animales en peligro de desaparición.

Información adicional

En el ámbito de la formación, la organización ha creado un centro de formación de informática para jóvenes titulados sin empleo para que aprendan a usar ordenadores. Los tres meses de cursos prácticos permiten a estos jóvenes disfrutar de un préstamo gracias al Programa de Erradicación de la Pobreza impulsado por el Gobierno de la República Federal de Nigeria.

8. Non-Governmental Organisations' Coordinating Committee

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

El Non-Governmental Organisations' Coordinating Committee es una organización principal con 105 organizaciones afiliadas en toda Zambia dedicada a promocionar la condición jurídica y social de la mujer. En este marco, la organización defiende su visión de "una sociedad en la que las mujeres participen y disfruten plenamente del desarrollo social, cultural, económico y político". Su misión es "abogar por el empoderamiento de la mujer y la equidad e igualdad entre los géneros a través del desarrollo coordinado institucional y de capacidad de los miembros, la promoción y las conexiones con el Gobierno y asociados locales e internacionales" (artículo 4 de la constitución de la organización).

Objetivos y propósitos de la organización

La organización está comprometida con la coordinación y el fortalecimiento de sus miembros para mejorar su eficacia en el empoderamiento de la mujer, así como en el desarrollo de la cooperación con organizaciones de ideas afines a nivel nacional, regional e internacional. Su objetivo también es generar, recopilar y difundir información que aliente y facilite a sus miembros su labor en pro del empoderamiento de la mujer. La ONG tiene un firme compromiso con los valores de organización de trabajo en equipo, integridad, profesionalidad, compromiso, transparencia y rendición de cuentas, equidad e igualdad, y activismo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

14-28762

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización funciona según los principios de la Plataforma de Acción de Beijing y la Política sobre la Igualdad de Género de Zambia. De entre los 12 ámbitos destacados como se articula en este documento, Zambia ha priorizado las mujeres y la pobreza, la formación y la educación de las mujeres y las niñas, la participación de las mujeres en la adopción de decisiones, las mujeres y la salud, las mujeres y el agua y el saneamiento, las mujeres y el trabajo, el empleo y la seguridad social, las mujeres y la tierra, y las mujeres y la agricultura.

De acuerdo con el objetivo de eliminar la violencia por razón de género, la organización ha contribuido a que el país tenga una legislación específica relativa a la violencia por razón de género a través de la "Ley número 1 de 2011 contra la violencia por razón de género" después de años de promoción y presión política conjuntas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El Non-Governmental Organisations' Coordinating Committee ha continuado participando en varios procesos de las Naciones Unidas como la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, la preparación y presentación de informes paralelos en materia de derechos humanos ante el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, la contribución a varios informes nacionales de Zambia sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y el Examen Periódico Universal sobre derechos humanos.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización se ha comprometido continuamente con los procesos del equipo de las Naciones Unidas en el país a través de diversas plataformas de planificación, incluyendo varias presentaciones desde una perspectiva de género. Asimismo, es miembro del Comité Directivo del Programa de Implementación de Cuestiones de Género de Zambia y Violencia por Razón de Género, con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

- 1. Para el primer ODM: La organización ha proporcionado a sus miembros una mejora en la capacidad de empoderamiento económico. A este respecto, las organizaciones afiliadas han concedido préstamos a mujeres para que establezcan negocios y puedan complementar sus ingresos familiares y posteriormente contribuir al empoderamiento social de la mujer.
- 2. Para el tercer ODM: La ONG y sus organizaciones afiliadas han continuado defendiendo que las mujeres estén proporcionalmente representadas. La Constitución de Zambia y otras reformas jurídicas han ofrecido la oportunidad de mejorar la participación de las mujeres en la adopción de decisiones.
- 3. Para los ODM cuarto y quinto: La tasa de mortalidad materna en Zambia es de 591 muertes por cada 100.000 nacidos vivos, mientras que la tasa de mortalidad infantil es de 70 muertes por cada 1.000 nacidos vivos. La ONG ha ayudado a las organizaciones afiliadas a acceder a subvenciones para facilitar el desarrollo de proyectos relativos a la salud de las madres.

9. One World Trust

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Fundada en 1951 como organización benéfica registrada en el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, One World Trust promueve la educación y la investigación sobre los cambios necesarios en la gobernanza mundial para lograr la erradicación de la pobreza, la injusticia, la degradación ambiental y la guerra. La organización prepara recomendaciones sobre formas prácticas para conseguir que las organizaciones poderosas rindan cuentas ante las personas a quienes afecta y afectará su actividad ahora y en el futuro, y cómo se puede aplicar el estado de derecho a todos. Los principales destinatarios de las conclusiones de sus investigaciones son los dirigentes políticos, los encargados de la toma de decisiones y quienes influyen en la opinión pública a nivel mundial y nacional.

Objetivos y propósitos de la organización

La visión de One World Trust consiste en un mundo donde todos puedan vivir en paz y seguridad sostenibles y tengan igualdad de acceso a las oportunidades y de participación. One World Trust intenta alcanzar sus objetivos fundamentalmente por medio de la investigación y la promoción en tres ámbitos fundamentales: la rendición de cuentas por parte de las organizaciones mundiales, la participación de los ciudadanos en los procesos políticos y el derecho y la reglamentación internacionales. La organización publica todos los años un informe sobre la rendición de cuentas mundial, un examen anual de la capacidad de las organizaciones mundiales intergubernamentales, no gubernamentales y del sector empresarial para rendir cuentas ante sus socios. Además, publica documentos informativos sobre cuestiones de gobernanza en materia de paz y seguridad internacionales, como las operaciones internacionales de mantenimiento de la paz y la responsabilidad de proteger, así como otros informes y documentos sobre el acceso de los ciudadanos a los procesos mundiales de adopción de decisiones y formulación de políticas, por ejemplo mediante la supervisión parlamentaria de la política exterior, y la reforma de las Naciones Unidas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre 2006 y 2008, los informes sobre la rendición de cuentas mundial de One World Trust evaluaron las prácticas de rendición de cuentas y gobernanza de las organizaciones internacionales más importantes del mundo, incluidos algunos órganos de las Naciones Unidas. En 2008, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) fueron incluidos en las evaluaciones de One World Trust, destacando sus buenos resultados comparativos, pero también señalando los ámbitos en los que sería necesario mejorar, para que las Naciones Unidas puedan reforzar su rendición de cuentas ante sus socios. En 2011, el marco del Global Accountability Project se revisó y se utilizó para evaluar a la Organización Mundial de la Salud (OMS) como parte de un proyecto más amplio sobre la Gobernanza del Clima Mundial. En todos los casos, las evaluaciones incluyeron exámenes de documentos, entrevistas en profundidad con el personal y debates sobre las conclusiones antes de la publicación.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- 1. Presentación de información sobre la inversión en las mujeres y las niñas para la celebración del Día Internacional de la Mujer, Oficina del Asesor Especial del Secretario General en Cuestiones de Género y Adelanto de la Mujer, Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (DAES) y Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas, Nueva York, 6 de marzo de 2008.
- 2. 62ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas, Ciudad de México (México), 9 a 11 de septiembre de 2009.
- 3. "Hacia la recuperación económica: reconsiderando el desarrollo, reformulando la gobernanza mundial", Audiencia Parlamentaria en las Naciones Unidas, Unión Interparlamentaria y Naciones Unidas, Nueva York, 2 a 3 de diciembre de 2010.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Como parte de los informes sobre la rendición de cuentas mundial, One World Trust se comprometió profundamente con el UNICEF, el ACNUR y la OMS para entender mejor cómo logran rendir cuentas ante sus socios. Las conclusiones de las evaluaciones se debatieron en profundidad con las respectivas organizaciones, las cuales pueden sacar partido a los análisis y las recomendaciones presentados en nuestros informes.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Reconocida por las organizaciones con las que mantiene contactos en el marco del informe sobre la rendición de cuentas mundial, la labor de One World Trust mejora directamente la capacidad de las instancias mundiales para cumplir los compromisos que contrajeron en materia de políticas y recursos a fin de apoyar el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, en particular en esferas clave de la prestación de servicios, como el acceso a la sanidad (Objetivos de Desarrollo del Milenio cuarto, quinto y sexto), la educación (segundo Objetivo de Desarrollo del Milenio), y la eliminación de la discriminación (tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio) y la pobreza (primer Objetivo de Desarrollo del Milenio).

10. Planetary Association for Clean Energy

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

La principal línea de acción de la Planetary Association for Clean Energy es el mantenimiento de una red internacional, interdisciplinaria y de colaboración sobre teorías científicas avanzadas, mediante la publicación, incluso a través de Internet, de conferencias, presentaciones y talleres; y mediante iniciativas de evaluación, verificación y revisión por pares.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la Planetary Association for Clean Energy son facilitar el descubrimiento, la investigación y la demostración de sistemas de energía no contaminante; dirigir la planificación, coordinación y puesta en práctica de sistemas de energía no contaminante a escala planetaria, regional y local; servir de mecanismo de seguimiento sobre sistemas de energía contaminante.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización se ha centrado principalmente en el Consejo de Derechos Humanos de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en relación con los derechos medioambientales, el agua, el saneamiento, los desechos tóxicos, los derechos culturales y los derechos humanos en materia de negocios. A lo largo del período sobre el que se informa (2008-2011) el principal representante en Ginebra, en calidad de Presidente del Comité sobre el medio ambiente y el Comité de ONG sobre Espiritualidad, Valores y Preocupaciones Mundiales (CSVGC-NY) ha mantenido 16 reuniones anuales para debatir con otras ONG acreditadas sobre cómo las organizaciones de la sociedad civil pueden contribuir al debate sobre el medio ambiente, así como sobre los valores culturales y la ética.

14-28762

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, los representantes de la organización han participado en: Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, período de sesiones 7º a 18º; presentaciones de información a las organizaciones de la sociedad civil por parte de la Alta Comisionada, del Presidente del Consejo de Derechos Humanos y de la Dependencia de Enlace con las organizaciones no gubernamentales en la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra; y consultas con titulares de mandatos especiales de los procedimientos especiales del Consejo de Derechos Humanos.

2009:

1. Cosignatario de la declaración escrita A/HRC/10/NGO/112 sobre la educación en derechos humanos, Ginebra, 27 de febrero.

2010:

1. Organización de un acto paralelo en el 14º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos sobre "Perspectivas culturales y éticas relacionadas con el cambio climático", Ginebra, 31 de mayo.

2011:

- 1. Organización de un acto paralelo en el 17º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos con la colaboración la oficina del experto independiente del ACNUDH en el campo de los derechos culturales sobre "Acceso y goce del patrimonio cultural", Ginebra, 1 de junio.
- 2. Participación en un grupo de un acto paralelo en el 17º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos sobre "Los efectos de la energía nuclear en el medio ambiente y el derecho humano de la paz", Ginebra, 9 de junio.
- 3. Mesa redonda de ONG y organizaciones de la sociedad civil sobre "El informe sobre los progresos realizados del Comité Asesor sobre el derecho de los pueblos a la paz", Ginebra, 15 de junio.
- 4. Serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social (ECOSOC), Ginebra, 4 a 8 de julio. Preparación de una declaración escrita.
- 5. Organización de un acto paralelo en el 18º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos sobre "Agua y desarrollo: una perspectiva de derechos humanos", Ginebra, 14 de septiembre.
- 6. Organización de un acto paralelo en el 18º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos sobre "Derechos humanos y solidaridad internacional", un diálogo con un experto independiente de las Naciones Unidas, Ginebra, septiembre.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó cooperación alguna.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se ha indicado ninguna actividad.

11. Organización Mundial de Antiguos Alumnos de la Educación Católica

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

El objetivo principal de la Organización Mundial de Antiguos Alumnos de la Educación Católica (OMAEC) consiste en motivar a las asociaciones miembros y a las asociaciones afiliadas de antiguos alumnos y alumnas de la enseñanza católica a participar en programas de valores humanos multiculturales y plurirreligiosos.

Objetivos y propósitos de la organización

El propósito de la ONG es promover la solidaridad a través de la educación y el desarrollo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios significativos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio, la organización ha promovido actos paralelos a nivel local, nacional, regional y mundial, en los que se incluían presentaciones orales y debates. La ONG ha organizado y participado en congresos, seminarios y conferencias sobre temas relacionados con los ODM.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se especificó participación alguna.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó cooperación alguna.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha ofrecido un curso de liderazgo para antiguos estudiantes en América Latina sobre el tema "Motivación para la responsabilidad compartida en la política social", Buenos Aires (Argentina), 2011. Ha organizado sesiones sobre "Concienciación sobre los problemas de la sociedad humana y la conservación de la naturaleza" y "Educación para el desarrollo sostenible" para 185 participantes de 21 países en el Congreso Mundial de la OMAEC, Panamá, 29 a 31 de agosto de 2011. También ha organizado sesiones en el Congreso europeo de antiguos estudiantes sobre el tema "Presencia y compromiso ético en la convivencia multicultural y plurirreligiosa" y "El valor de la vida en una Europa ambigua", entre otros.

14-28762